

FREIMANN DRAGONS RUGBY CLUB

YOUTH INFORMATION / JUGENDINFORMATION





Table of Contents / *Inhaltsverzeichnis*

1. Welcome/Willkommen
 - a. What is Rugby?/Was ist Rugby?
 - b. Rugby at Freimann and Bavaria/Rugby in Freimann und Bayern
 - c. Season, Training and Tournaments/Saison, Training und Turniere
 - d. Summary of Rugby rules in Bavaria/Rugby-Regeln in Bayern
 - e. German Championships/Deutsche Meisterschaften
2. What does rugby cost at ESV?/Was kostet Rugby beim ESV?
 - a. Donation form/Spendenformular
3. Playerpass application/Antrag auf Spielerpass
4. Player App SPOND/Spieler-App SPOND
5. Rugby kit/Rugby-Ausrüstung
6. ESV Form/ESV-Formular

Please return all forms to/Bitte senden Sie alle Formulare an:
freimanndragons@gmail.com





1. Welcome / Willkommen

Welcome to Freimann Dragons Rugby Club, the rugby club of ESV Freimann. Willkommen beim Freimann Rugby Union Football Club, dem Rugbyverein des ESV Freimann.

In this pack you will find the following:

In diesem Paket finden Sie die folgenden Dokumente:

- Guide to what is rugby and what equipment you may need.
Leitfaden, was Rugby ist und welche Ausrüstung Sie eventuell benötigen.
- Rugby at Freimann and Bayern
- ESV Freimann application form / Antragsformular für den ESV Freimann.
 - The membership for Freimann covers the following:
Diese Mitgliedschaft für Freimann umfasst Folgendes:
 - Rugby pass / Rugby-Pass
 - Rugby player insurance / Versicherung für Rugbyspieler
 - Referees / Schiedsrichter
 - Equipment needed for training, games, posts, tackle bags, balls etc... / Benötigte Ausrüstung für Training, Spiele, Pfosten, Tackle Bags, Bälle usw...
- Rugby donation form / Rugby-Spendenformular.
 - This donation covers the cost for:
Diese Spende deckt die Kosten für:
 - International coaches / Internationale Trainer
 - Help towards travel cost and tournament registration/ Zuschuss zu den Reisekosten und zur Turnieranmeldung
 - Team playing kit/Mannschaftsspielkleidung
- Player pass application / Antrag auf einen Spielerpass
 - Please complete – without this, players cannot compete in the Bavarian and German championships. / Bitte ausfüllen - ohne diesen können die Spieler nicht an den bayerischen und deutschen Meisterschaften teilnehmen.
- Guide to register on rugby website / Anleitung zur Anmeldung auf der Rugby-Website
 - This is where all dates for training and fixtures are found / Hier finden Sie alle Termine für Training und Spielbetrieb
 - All official news and information goes out via the webpage – either through the app or email / Alle offiziellen Nachrichten und Informationen werden über die Webseite veröffentlicht – entweder über die App oder per E-Mail
- Rugby kit form and guide to order new kit / Formular für Rugbytrikots und Anleitung für die Bestellung neuer Trikots





What is Rugby? / Was ist Rugby?

Rugby is a team game played with an egg-shaped hollow leather ball weighing 400 to 440 grams. It combines elements of football and handball. It takes its name from the English city of Rugby.

Rugby ist ein Mannschaftsspiel mit einem eiförmigen, 400 bis 440 Gramm schweren Lederhohlball. Es verbindet Elemente des Footballs, Fußballs und Handballs. Seinen Namen hat es von der englischen Stadt Rugby.

In Europe, rugby is very popular, especially in Great Britain and France. In the southern hemisphere, in Australia and New Zealand, on all Pacific islands, in South Africa and Argentina, rugby is a national sport. Rugby is once again an Olympic sport after an interruption of more than 90 years. At the 2016 Olympics in Rio de Janeiro, the major rugby nations competed for Olympic medals in 7s.

In Europa ist Rugby vor allem in Großbritannien und Frankreich sehr populär. In der südlichen Hemisphäre, in Australien und Neuseeland, auf allen Pazifikinseln, in Südafrika und Argentinien ist Rugby Kult und Nationalsport. Rugby ist nach mehr als 90-jähriger Unterbrechung wieder olympischer Sport. Bei der Olympiade 2016 in Rio de Janeiro haben die großen Rugby-Nationen in der 7er-Variante um olympische Medaillen gekämpft.

A rugby kit consists of:

- A pair of rugby shoes (football shoes are ok)
- A sturdy training shirt
- A pair of sturdy sports pants
- gumshield
- Headguard, optional (a foam head guard made of soft, thinly padded material can be worn to protect the head and especially the ears)
- Shoulder pads, optional (a foam lined shoulder pad, to be worn under the jersey)

Eine Rugby-Ausrüstung besteht aus:

- *ein Paar Rugbyschuhe (für den Beginn reichen Fußballschuhe für den Rasenplatz)*
- *ein festes Trainingsshirt*
- *eine stabile Sporthose*
- *Zahnschutz (Tragen ist Pflicht)*
- *optional kann auch ein Kopfschutz aus Schaumstoff aus weichem, dünn gepolsterten Material getragen werden, der den Kopf und besonders die Ohren schützt*
- *wahlweise ein schaumstoffgefüllte Schulterpolster (unter dem Trikot zu tragen)*





Who is suitable for Rugby? / Wer ist für Rugby geeignet?

Rugby is "game for all shapes and sizes". We need nimble wingers as well as strong props. A rugby team has many and varied playing positions to fill and there is a suitable playing position for almost every physique. So, anyone who enjoys ball and team sports is suited to rugby. The rest is training, training, training.

Rugby ist "game for all shapes and sizes". Wir brauchen flinke „wingers“ genauso wie bärenstarke Props. Eine Rugby-Mannschaft hat viele und unterschiedlichste Spielpositionen zu besetzen und für nahezu jeden Körperbau findet sich eine geeignete Spielposition. Jeder also, der Spaß an Ball- und Mannschaftssport hat, ist für Rugby geeignet. Der Rest ist Training, Training, Training.

Is Rugby dangerous? / Ist Rugby gefährlich?

Rugby is played as a popular sport internationally almost as often as football. However, worldwide injury statistics show that rugby is behind football and even other popular sports such as handball, basketball, and even volleyball in terms of the severity and frequency of injuries. Rugby players are also required to protect themselves, wearing a mouthguard is mandatory.

Rugby wird als Breitensport international betrachtet fast so häufig gespielt wie Fußball. Die internationale Verletzungsstatistik zeigt aber, dass Rugby, was die Schwere wie Häufigkeit der Verletzungen angeht, hinter Fußball und auch anderen populären Sportarten wie z.B. Handball, Basketball, ja sogar Volleyball zurückliegt. Beim Rugby wird der Ball nicht mit dem Fuß geführt; Fußattacken, die beim Fußball oft Verletzungen auslösen, gibt es bspw. also gar nicht. Rugby-Spieler sind außerdem angehalten sich zu schützen, das Tragen eines Mundschutzes ist Pflicht.

Rugby is a strictly regulated and fair sport. The referees whistle strictly, discussions on the field with the referee are unthinkable. Pushing, shoving, checking or kicking are absolutely forbidden. What is allowed, however, and has probably contributed a lot to the image of rugby in Germany, is the so-called tackling. Here, the player with the ball may be clutched below the shoulder line, usually the legs, and thus brought down.

Rugby ist ein strikt geregelter und fairer Sport. Die Schiedsrichter pfeifen streng, Diskussionen auf dem Spielfeld sind undenkbar. Stoßen, Rempeln, Checken oder Treten sind absolut verboten. Was allerdings erlaubt ist und wohl viel zum Bild von Rugby in Deutschland beigetragen hat, ist das sogenannte Tackling. Hier darf der ballführende Spieler unterhalb der Schulterlinie, meist sind es die Beine, umklammert und dadurch zu Fall gebracht werden.

Seen from the outside, such moves can seem dangerous, but for us players they are not. We practice these game situations in training, i.e. we learn not only what to do and what not to do as the attacker, but also as the attacked. So, we know how to protect ourselves from injury. Tackling may therefore look spectacular or brutal, but for us players it is one playing technique among many others.

Von außen und von Laien betrachtet können solche Spielzüge gefährlich wirken, für uns Spieler aber sind sie es nicht. Wir üben diese Spielsituationen im Training ein, d.h., wir lernen nicht nur, was man als Angreifer zu tun und zu lassen hat, sondern auch als Angegriffener. So wissen wir, wie wir uns vor Verletzungen schützen können. Tackling mag deshalb spektakulär oder rabiat aussehen, für uns Spieler ist es eine Spieltechnik unter vielen anderen.



The rules: The goal is to carry or kick the ball past the opponent and thereby score points.

This can be done in several ways:

- Try: A try is scored when the ball is placed on the ground in the opponent's goal area.
- Conversion: After a try, the team has the option of kicking the ball positioned on the ground at any distance from the goal poles, at the point where the try was placed, over the crossbar.
- Dropkick: A player kicks the ball, which must have previously touched the ground, over the crossbar.
- Penalty kick: A kick, from a point where a serious violation of the rules by the opposing team has occurred. This must go over the crossbar of the goals.

Kleine Regelkunde: Ziel ist es, den Ball am Gegner vorbei zu tragen oder zu kicken und dadurch Punkte zu erzielen. Dies kann auf verschiedene Arten geschehen:

- *Versuch (engl. try): Ein Versuch wird erzielt, wenn der Ball im gegnerischen Malfeld auf dem Boden abgelegt wird.*
- *Erhöhung (engl. conversion): Nach einem Versuch hat die Mannschaft die Möglichkeit, den auf dem Boden positionierten Ball mit beliebigem Abstand zu den H-förmigen Malstangen, an dem Punkt an dem der Versuch gelegt wurde, über die Querstange zu treten.*
- *Sprungtritt (engl. dropkick): Ein Spieler tritt den Ball, der vorher den Boden berührt haben muss, aus dem laufenden Spiel heraus über die Querstange der Malstangen.*
- *Straftritt (engl. penalty kick): Ein Tritt ähnlich dem Erhöhungskick, von einem Punkt aus, an dem ein schwererer Regelverstoß der gegnerischen Mannschaft stattgefunden hat. Dieser Straftritt kann auch in anderen Varianten ausgeführt werden, allerdings ohne dabei direkt zu punkten.*

The ball may only be passed backwards. However, if the ball is thrown forward, a scrum is called. The scrum describes the mutual tying of eight players, who then "push for the ball". It could be described as a kind of trial of strength: Players stand in front of each other in a crouched position with their backs straight, interlocked with their opponents, and try to push the opponent away by pushing together, thus releasing the ball for their own team.

Der Ball darf ausschließlich nach hinten gepasst werden. Wenn der Ball jedoch nach vorne geworfen wurde, wird ein Gedränge angeordnet (engl. scrum). Das Gedränge beschreibt das gegenseitige Anbinden von acht Spielern, die dann „um den Ball schieben“. Man könnte es als eine Art Kräfteressen bezeichnen: Die Spieler stehen in gebückter Haltung mit geradem Rücken, mit dem Gegner ineinander verschachtelt, voreinander und versuchen durch gemeinsames Drücken den Gegner wegzuschieben und somit den Ball für das eigene Team freizugeben.

Only the player carrying the ball may be tackled. When the player is on the ground, other players from both teams are allowed to push and shove for the ball. Punching and kicking is strictly forbidden.

Nur der balltragende Spieler darf angegriffen werden. Es ist erlaubt, diesen durch Tiefhalten (engl. tackle) unterhalb der Schulterlinie „abzubremsen“ oder ihn zu Fall zu bringen. Wenn der Spieler auf dem Boden liegt, dürfen von beiden Teams andere Spieler nach dem Ball schieben und drücken. Schlagen und Treten ist generell streng verboten.



Summary Rugby Rules:

- A team consists of 15 field players and 7 substitutes.
- A rugby match lasts 2 times 40 minutes with a ten-minute break.
- The aim of the game is to place the ball behind the generic line in a knotted manner. For this attempt (TRY) 5 points are counted. Points can also be scored with the foot. The ball must be kicked over the crossbar of the goal, either after a try or as part of a free kick after a serious infringement of the rules.
- The Rugby ball may only be passed backwards with the hands and can be kicked in front. Space can be gained by running and passing or by kicking the ball.
- The game will only be interrupted after a violation of the rules. In case of minor or technical mistakes, the referee will order a scrum (SCRUM). Serious rule violations will be punished with a free kick (PENALTY). If the ball leaves the field of play via the side outline, a lane (LINE OUT) is formed to bring the ball back into play.

Rugby Regeln kurz gefasst:

- *Eine Mannschaft besteht aus 15 Feldspieler und 7 Ersatzleuter.*
- *Ein Rugbyspiel dauert 2 mal 40 minuten mit zehnmütiger Pause.*
- *Ziel des Spiels ist es, den Ball hinter der generischen linie knotrolliert abzulegen. Für diesen versuch (TRY) werden 5 Punkte gezählt. Punkte können auch mit dem Fuss erzielt werden. Dabei muss der Ball über die Querlatte des H-förmigen Tors geschossen werden, entweder nach einem try oder in Rahmen eines Freistosses nach einem schweren Regelverstoss.*
- *Der Rufbyball darf mit den Händen nur nach hinten gepasst werden und kann vorne gekickt werden. Raumgewinn kann so durch Laufspiel und Passspiel oder durch einen Kick erzielt werden.*
- *Spielunterbrechungen gibt es lediglich nach regelverstössen. Bei leichten oder technischen Fehlern wird vom Schiedsrichter ein Gedränge (SCRUM) angeordnet. Schwere Regelverstösse werden mit einem Freistoss (PENALTY) geahndet. Verlässt der Ball das Spielfeld über die Seitenoutline, wurde eine Gasse (LINE OUT) gebildet, um den Ball wieder ins Spiel zu bringe*



Rugby at Freimann and Bayern / *Rugby in Freimann und Bayern*

Freimann Dragons represent ESV Freimann in the Bavarian Rugby Union. The club has mixed teams (boys and girls) in the following age categories for:

Freimann Dragons vertritt den ESV Freimann in der Bayerischen Rugby Union. Der Verein hat gemischte Mannschaften (Jungen und Mädchen) in den folgenden Altersklassen für:

- U6
- U8
- U10
- U12
- U14
- U16
- U18
- Senior Rugby / *Senioren-Rugby*

Season, Training and Tournaments / *Saison, Training und Turniere*

- The season starts at the end of August till June the following year.
There is a winter break from December to March.

*Die Saison beginnt Ende August und dauert bis Juni des folgenden Jahres.
Von Dezember bis März gibt es eine Winterpause.*

- **Training is as follows:**
 - U12-U18 Monday 17.00-19.00
 - U8-U10s Wednesdays 15.45-17.00, U12-U18 Wednesday 17.00.19.00
 - U6-U18 Sunday 11.00-13.00

Das Training findet wie folgt statt:

- U12-U18 Montag 17.00-19.00
- U8-U10s Mittwoch 15.45-17.00, U12-U18 Mittwoch 17.00.19.00
- U6-U18 Sonntag 11.00-13.00



- **Tournaments:**

- U6-U14

- Tournaments are hosted by the various clubs across Bavaria. They take place on a Sunday, 10.00-15.00 hrs.
 - Teams are awarded points at each tournament – at the end of the season these are calculated and the team with the most points are awarded the Bavarian championships.

- U16-U18

- The U16s and U18s playing in the German League – against other clubs throughout Germany.
 - Rugby days – in addition to this club’s host rugby training days throughout the season– which are followed by a game.

Turniere:

- U6-U14:

- *Die Turniere werden von den verschiedenen Vereinen in ganz Bayern ausgerichtet. Sie finden an einem Sonntag von 10.00-15.00 Uhr statt.*
 - *Bei jedem Turnier erhalten die Mannschaften Punkte - am Ende der Saison werden diese berechnet und die Mannschaft mit den meisten Punkten wird Bayerischer Meister.*

- U16-U18:

- *Die U16 und U18 spielen in der Deutschen Liga - gegen andere Vereine aus ganz Deutschland.*
 - *Rugby-Tage -Trainingstagen, die der Verein während der Saison durchführt - mit anschließendem Spiel.*

Summary of Rugby rules in Bavaria / Rugby-Regeln in Bayern

	U6/8	U10	U12	U14
Ball	Size 3	Size 4	Size 4	Size 4
Players / Spieler	6	8	10	13
Time / Spielzeit	2 x7 min	2 x 10 min	2 x 15 min	2 x 25 min
Sin-bin / Zeitstrafe	2 min	2 min	3 min	5 min
Points / Punkte	Try	Try	Try	Try and conversion
Line-out / Gasse	No	No	2-4 players	2-6 players
Scrum / Gedränge	No	No	5 players	6 players
U16s and U18 play 15s and follow the same rules as the seniors’ teams <i>U16 und U18 spielen 15er und folgen den gleichen Regeln wie die Seniorenteams</i>				



German Championships / *Deutsche Meisterschaften*

The German Championships are organized by the Germany Rugby Federation, and are for the following age groups:

Die Deutschen Meisterschaften werden vom Deutschen Rugby-Verband organisiert und finden in den folgenden Altersklassen statt:

- U12
- U14
- U16
- U18

They take place at different times throughout the season over a weekend.

Sie finden zu verschiedenen Zeiten während der Saison an einem Wochenende statt.



2. What does rugby cost at ESV? / Was kostet Rugby beim ESV?

- **ESV Freimann Membership / Mitgliedschaft** till/bis 31.12.2022 **from/ab 01.01.2023**

Jahresmitgliedsbeiträge

Kinder bis einschl. 13 Jahre	72,00€	(mtl.) (6,00€)	96,00€	(mtl.) (8,00€)
Jugendliche bis einschl. 20 Jahre, Senioren ab 65 Jahren	108,00€	(9,00€)	132,00€	(11,00€)
Erwachsene ab 21 Jahre	132,00€	(11,00€)	156,00€	(13,00€)
Ehepaare	210,00€	(17,50€)	246,00€	(20,50€)
Ehepaare Senioren	189,00€	(15,75€)	225,00€	(18,75€)
Familien (Kinder bis einschl.17 J.)	240,00€	(20,00€)	288,00€	(24,00€)
Fördermitglieder	60,00€	(5,00€)	66,00€	(5,50€)
Schüler, Studenten, Rentner (mit Nachweis, Schüler u. Studenten jährlich nachzuweisen)	108,00€	(9,00€)	132,00€	(11,00€)

- Please complete ESV form **(E)** / Bitte ESV-Formular ausfüllen **(E)**
- Rugby payment / Rugby-Zahlung:
 - 150,00 euros per year / 150,00 Euro pro Jahr
 - Please complete donation form **(A)** / Bitte Spendenformular ausfüllen **(A)**





ESV München –
Freimann e.V.



Erklärung zur Förderung der Rugby-Jugend des ESV München-Freimann e.V.

Ich _____
(Name, Vorname, Straße, PLZ, Wohnort)

werde widerruflich für die Förderung der Jugend der Rugbyabteilung des ESV

München-Freimann e.V. jährlich € 150 durch Überweisung spenden.

SEPA-Lastschriftmandat einer wiederkehrenden Lastschrift:

Der ESV München-Freimann e.V. wird widerruflich ermächtigt, von meinem Konto

IBAN _____

ab _____ jährlich € 150 einzuziehen.

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE25ZZZ00000757283 Zahlernummer

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Über den insgesamt jährlich gespendeten Betrag bitte ich um Ausstellung einer Spendenbescheinigung zur Vorlage beim Finanzamt.

München, _____

(Unterschrift)



Player pass application / *Antrag auf Spielerpass*

Please email, freimandragons@gmail.com, the following details to receive players pass:

- Player Name / *Name des Spielers*
- Date of birth / *Geburtsdatum*
- Age / *Alter*
- Pass photo / *Passfoto*
- Passport / *Ihres Reisepasses*



How to register the SPOND / *Wie registriert man sich auf SPOND?*

We use the SPOND player app. Please speak to one of the coaches who will send link with password to register.

Wir verwenden die SPOND-Player-App. Bitte sprechen Sie mit einem der Trainer, der Ihnen den Link mit dem Passwort für die Registrierung zusendet.

Rugby Kit / Rugby-Ausrüstung

- To order kit please go to clubshop/ *Zum Bestellen der Ausrüstung gehen Sie bitte zum Clubshop:*

<https://teams.spized.com/ESVFreimannDragonsRC>

ESV Form / *ESV-Formular:*



Datenschutzhinweise: <https://esvfreimann.org/datenschutzerklaerung/>

Wir sind berechtigt, Daten des Mitgliedes zu speichern, zu verarbeiten und zu übermitteln, soweit dies für die übliche Betreuung und zur ordnungsgemäßen Durchführung der Mitgliedschaft erforderlich ist. Das Mitglied wird in diesem Zusammenhang gemäß § 33 Abs. 1 BDSG (Bundesdatenschutzgesetz) auf die Speicherung personenbezogener Daten hingewiesen.

Unterschrift

Ich erkläre mich einverstanden mit der Veröffentlichung von Bildern auf der Vereinshomepage, in der Vereinszeitung, Ausstellungen im Verein und in der örtlichen Presse.
Die Erklärung zur Veröffentlichung von Bildmaterial kann ich zu jeder Zeit widerrufen.

Unterschrift

SEPA-Lastschriftmandat einer wiederkehrenden Lastschrift:

ESV München-Freimann e.V.
Frankplatz 15
80939 München

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE25ZZZ00000757283 Zahlernummer

Ich ermächtige den **ESV München-Freimann e.V.** widerruflich, die von mir zu entrichtenden Zahlungen bei Fälligkeit durch Lastschrift von meinem Konto einzuziehen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Vorname und Name (Kontoinhaber/-in)

Straße und Hausnummer

Postleitzahl und Ort

Kreditinstitut

BIC:

IBAN DE _____

Ort

Datum

Unterschrift

Dieses SEPA-Lastschriftmandat gilt für die Mitgliedschaft von

Vorname und Name (Bitte in Druckbuchstaben)

**Übersicht der Jahresmitglieds- und Sonderbeiträge,
sowie Gebühren ab 01.Januar 2018 (Stand 01.01.2022)**

ab 01/2023

Jahresmitgliedsbeiträge

Kinder bis einschl. 13 Jahre	72,00€	(mtl.) (6,00€)	96,00€	(mtl.) (8,00€)
Jugendliche bis einschl. 20 Jahre, Senioren ab 65 Jahren	108,00€	(9,00€)	132,00€	(11,00€)
Erwachsene ab 21 Jahre	132,00€	(11,00€)	156,00€	(13,00€)
Ehepaare	210,00€	(17,50€)	246,00€	(20,50€)
Ehepaare Senioren	189,00€	(15,75€)	225,00€	(18,75€)
Familien (Kinder bis einschl. 17 J.)	240,00€	(20,00€)	288,00€	(24,00€)
Fördermitglieder	60,00€	(5,00€)	66,00€	(5,50€)
Schüler, Studenten, Rentner (mit Nachweis, Schüler u. Studenten jährlich nachzuweisen)	108,00€	(9,00€)	132,00€	(11,00€)

Sonderbeiträge:

Abt. Fußball:

Kinder u. Jugendliche:	48,00€	(4,00€)
Erwachsene ab 18 Jahre:	60,00€	(5,00€)

Abt. Sportkegeln:

Erwachsene ab 18 Jahre:	60,00€	(5,00€)
-------------------------	--------	----------

Abt. Sportschützen:

Kinder:	8,00€
Jugendliche bis einschl. 17:	13,00€
Erwachsene ab 18 Jahre:	20,00€

Abt. Turnen:

Kinder u. Jugendliche einschl. 17:	12,00€	(1,00€)
------------------------------------	--------	----------

Abt. Tennis:

Kinder ab 8 Jahre:	77,00€	1 Erwachsener u. 1 Kind:	164,00€
Schüler/Studenten ab 18 J.:	92,00€	1 Erwachsener u. 2 Kinder:	226,00€
Erwachsene ab 18 Jahre:	102,00€	2 Erwachsene u. 1 Kind:	246,00€
2 Kinder:	129,00€	2 Erwachsene u. 2 Kinder:	308,00€

Aufnahmegebühr einmalig:

Kinder u. Jugendliche einschl. 17 Jahre:	10,00€
Erwachsene ab 18 Jahre:	20,00€

Mahngebühr:

10,00€

Gebühr bei Barzahlung/Überweisung:

5,00€

Kursteilnehmerkarte regulärer Sportbetrieb (gültig nur für 1 Abteilung):

90,00€

Bankrücklastschriften sind vom Mitglied zu bezahlen!!!!

Antrag angenommen: Abteilungsleitung: _____

1. Vorsitzender oder dessen Vertreter: _____

Eintrittsdatum: |__| |__| | : |__| |__| | : |__| |__| |__| |__| |

Austrittsdatum: |__| |__| | : |__| |__| | : |__| |__| |__| |__| |

Multifeld (Adresse): E = F = 0 =

Sonderbeiträge:

Fußball: Sportkegeln: Turnen: (bis 18 Jahre) Sportschützen:

Aufnahmegebühr:

Rechnungsgebühr:

EDV-Eingabe am: |__| |__| | : |__| |__| | : |__| |__| | von: _____

Oktober 2019/C.V.

Abteilungs-Nr.:

- 01 Badminton
- 02 Berg- u. Skisport
- 03 Fußball
- 04 Turnen (Gesundheitssport)
- 05 Gewichtheben (Karate)
- 06 Rugby
- 07 Leichtathletik
- 08 Seniorensport
- 09 Sportschützen (Bogenschießen)
- 10 Sportkegeln
- 11 Tennis
- 12 Tischtennis
- 13 Volleyball
- 14 Wandergruppe Alfred-Drexel-Haus
- 17 Basketball
- 18 Ultimate Frisbee

Juni 2022/C.V.